



LELIA CASQUET RAMOS

Nacida en Olula del Río, mi familia siempre ha estado relacionada con el mundo del arte escénico. Recuerdo mi infancia en un escenario, acompañando a mi madre, profesora de baile, durante más de treinta y cinco años. Pero, mi verdadera pasión, siempre ha sido la música clásica, en concreto la ópera y la zarzuela. Fruto de ese interés nace mi relación con la canción lírica. Al aflorar mi inquietud, pude formarme musicalmente y adquirir la técnica vocal necesaria para el canto lírico, que desempeño dentro de la cuerda de soprano.

Semblanza facilitada por Lelia Casquet Ramos.

Almería, 30 de diciembre de 2023